



黒小だより

二海郡八雲町黒岩212番地 Tel 0137-68-2013 FAX 0137-68-2018

E-mail kuroiwa-es@town.yakumo.hokkaido.jp

Web Page <http://www2.town.yakumo.hokkaido.jp/~kuroiwa-es/index.html>

学校教育目標

強い子ども

考える子ども

働く子ども

明るい子ども



年は変われど…不易流行



八雲町立黒岩小学校長
長内克磨

平成24年（2012年）も間もなく幕を閉じようとしています。

この1年間、本校の教育活動を進めるにあたり、保護者・地域の皆様には多大なご理解、ご支援、ご協力を賜りましたことに心より感謝申し上げます。

この年の瀬になってから、気象的にも、国内外の情勢も変化が多く、そして何かと慌ただしい事が相次いで起こったように感じています。

「一年の計は元旦にあり」といわれますが、その意味するところは、言うまでもなく「何事も最初に計画や準備をすることが大切だ」ということです。計画を立てるにあたっては、これまでのことを振り返り、反省して立てることも良いでしょうし、心機一転、全く新しい発想にたって立てるのも良いでしょう。忘れてならないのは、その根本に「更なる高みを目指しているか」という志があるかどうかです。

「不易流行」という言葉があります。

不易とは、真理であり、変わらない、時代がいくら変わっても不変なもの、あるいは変えてはならないものです。

流行とは、時代の流れであり、時とともに移り変わっていくもの、変えていかなければならないもののことです。

世の中は、この不易と流行のバランスの上に成り立っているものであり、変えるものと変えてはならないものをどう見極めるかに、そこに物事の盛衰がかかっています。

4月に新しい学年になり、担任の先生の指導の下でいろいろな目標を立て、目標の達成に一生懸命頑張ってきた、黒岩小学校の子ども達。冬休みに入る前には、一人ひとりが「冬休みの目標」を立てました。どうか、子ども達の頑張りが少しでも目標に近づき、そして超えることができるように各ご家庭でのご協力をお願いいたします。

子ども達一人ひとりが、今年1年を振り返り、新たな目標を立て、良い新年を迎えられることを願っています。

冬季休業中は、夏季休業同様に、ご家庭が子ども達の生活の中心の場となります。また、積雪や、凍結等により思わぬ事故の危険性が高くなる時でもあります。冬休み明けに、元気な子ども達の声が、帰ってくることを楽しみにしています。

お知らせ

前回「短歌 de 胸キュン」の放送予定をお知らせしましたが、再度お知らせいたします（再放送が変更になりました）。

*本放送 前編:12月23日 6:00～ 後編:12月30日 6:00～

*再放送 前編:12月25日・1月5日15:00～

後編: 1月 5日15:30～

(NHK・Eテレ)



1月の行事予定

1日(火) 元日		23日(水) 開校記念日
14日(月) 成人の日		24日(木) 身体測定
17日(木) 冬季休業最終日		25日(金) 移動図書館
18日(金) 後期(後半)開始		26日(土) PTAスポーツ交流会
21日(月) 書き初め大会 移動美術展		28日(月) スキー学習②
22日(火) スキー学習①		31日(木) やまびこスキー
(~24日)		

冬休み中の学習サポート(寺子屋)は12月26日(水)27日(木)28日(金)と1月15日(火)16日(水)17日(木)の午前中です。たくさん参加してください。

「短歌de胸キュン」お楽しみに

3日(月)4日(火)の2日間、黒岩小学校を舞台にNHKの番組「短歌de胸キュン」が収録されました。短歌の先生佐伯裕子さん、お笑いのスピードワゴン、モデルの寿るいさん、えりちよすさん、その他スタッフが13名とたくさんの方がこの収録のため、黒岩に来ました。授業風景の撮影、黒岩漁港や牧場、遊樂部川での撮影と盛りだくさんの内容の2日間でした。PTA会長の領毛さんを中心にたくさんの方のご協力のもと番組はつくられました。

最後は胸キュンとさせられる幕切れでした。子どもたちにとってもとてもよい経験になったと思います。



もちつき大会 ご協力ありがとうございました。

8日(土)に子ども会もちつき大会が、お招きした地域の方々を含め総勢38名により盛大に行われました。

PTAの皆様には事前に買い出しや、事前の準備をしていただき、ありがとうございました。

お雑煮にきなこ餅、あんこ餅や納豆餅。とても美味しく、楽しい一時を過ごすことができました。

午後からは、PTAと子どもたちとの楽しい親子レクを行いました。レクの内容は、児童会で話し合い決めました。

ドッジボール、サッカー、花いちもんめ、キックベースと短時間でたっぷり汗をかきました。

お父さん方の、太い声で「〇〇ちゃんがほしい、花いちもんめ」という声も微笑ましく、童心に返り楽しむ姿が印象的でもありました。



来年の漢字検定は、2月1日(金)です。

漢字検定が近づいてまいりました。この冬休みが勝負です。今回は、5名の児童が参加する予定です。

場所は、山崎小学校。午後3時30分開始です。

